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СОВРЕМЕННОЕ СОСТОЯНИЕ ДНОУГЛУБИТЕЛЬНОГО ФЛОТА РОССИИ.
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Аннотация: в статье рассмотрены особенности развития дноуглубительного флота России, представлены результаты оценки производственного потенциала отечественных судостроительных предприятий для обновления дноуглубительного флота.
Abstract: special aspects of the Russian dredging fleet development are  considered in the article. The results of home shipbuilding enterprises production potential for renovation of the Russian dredging fleet assessment are presented.
Ключевые слова: развитие дноуглубительного флота, судостроительные предприятия, дноуглубительные работы, производственный потенциал.

Key words: dredging fleet development, shipbuilding enterprises, dredging works, production potential.

	УДК 623.618
К ОПРЕДЕЛЕНИЮ ЦЕЛЕСООБРАЗНОЙ ВЫСОТЫ ПОЛЕТА БПЛА

Уланов А.В., к.т.н., заместитель главного конструктора

систем специального назначения

АО «ЦНИИ «Курс,

Федоров А.С., к.т.н., начальник отдела

НИИ ОСИС ВМФ ВУНЦ ВМФ

«Военно-морская академия»
Аннотация: статья является частью работы, посвященной созданию семейства математических моделей, обеспечивающих расчетно-аналитическую поддержку принятия решений на применение роботизированных комплексов (РК) морского базирования и содержит краткое описание модели определения целесообразной высоты полета беспилотного летательного аппарата (БПЛА) применительно к поисковым действиям.

Abstract: this article is a part of work dedicated to creation of a family of mathematical models, which provide calculation and analytical support to decision making on application of sea-based robotic complexes (RC). The article contains a brief model description to determine appropriate altitude of unmanned aerial vehicle (UAV) flight with respect to search operations.
Ключевые слова: планирование боевого применения роботизированных комплексов, дальность обнаружения, дальность обнаружения визуальными, инфракрасными средствами.

Key words: robotic complexes mission planning, detection range, visual and infrared detection range.
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Аннотация: статья является частью работы, посвященной созданию семейства математических моделей, обеспечивающих расчетно-аналитическую поддержку принятия решений на применение роботизированных комплексов (РК) морского базирования и содержит краткое описание модели определения целесообразной глубины погружения необитаемого подводного аппарата (НПА) применительно к поисковым действиям.

Abstract: this article is a part of work dedicated to creation of a family of mathematical models, which provide calculation and analytical support to decision making on application of sea-based robotic complexes (RC). The article contains a brief model description to determine appropriate unmanned underwater vehicle (UUV) submergence depth with respect to search operations.
Ключевые слова: планирование боевого применения роботизированных комплексов, дальность обнаружения, дальность обнаружения гидроакустическими средствами.
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Аннотация: в работе представлены основные потребительские преимущества усовершенствованных авторулевых, обеспечивающих повышение эксплуатационных показателей судов на новых принципах поддержания и водоизмещающих судов. Приведены результаты математического моделирования, иллюстрирующие основные положения работы.

Abstract: the paper presents basic customer advantages of improved autopilots providing enhancement of vessel operational characteristics including those on new support principles. The authors show the results of mathematical modeling illustrating basic provisions of the work.
Ключевые слова: траектории с непрерывной кривизной, закон управления, траектория обследования. 
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НА БЕСПИЛОТНОМ ЛЕТАТЕЛЬНОМ АППАРАТЕ
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Аннотация: в статье описаны результаты проведенных электродинамических исследований отражения сверхкороткого импульса наносекундного диапазона от беспилотного летательного аппарата и его составных частей в частотной и временной областях. Сформулированы типовые признаки отражённых сверхкороткоимпульсных сигналов различных видов от различных условий применения. Описаны функциональные возможности автоматизированного программного комплекса по хранению, обработке, визуализации и актуализации результатов электродинамических исследований процессов отражения сверхкороткоимпульсных сигналов от различных объектов.

Abstract: the article describes the results of conducted electrodynamic researches of ultrashort pulse in nanosecond band reflection from unmanned aerial vehicle and its component parts in frequency and time domains. The authors formulate typical    features of reflected ultrashort pulse signals of various types from different application conditions. They describe functional capabilities of automated software complex for storing, processing, visualization and actualization the results of electrodynamic researches for processes of reflecting ultrashort pulse signals from different objects.
Ключевые слова: сверхкороткий импульс, отражённый сигнал, временной анализ, частотный анализ, эффективная площадь рассеяния, беспилотный летательный аппарат, автоматизированный программный комплекс

Key words: ultrashort pulse, reflected signal, time analysis, frequency analysis, scattering cross-section, unmanned aerial vehicle, automated software complex.
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Аннотация: в статье представлен анализ текущего использования не производимых в РФ озоноопасных агентов для обеспечения функционирования эксплуатируемых  холодильных систем. Рассмотрена проблема рекуперации озоноопасных хладагентов и возможности замены на безопасные для озонового слоя гидрофторуглеродные хладагенты.

Abstract: the article presents the analysis of the current use of ozone depleting refrigerants not produced in the Russian Federation to provide functioning of the operated refrigeration systems. The problem of ozone depleting refrigerants recovery and the possibilities to substitute them for ozone layer safe HFC  refrigerants is considered.

Ключевые слова: озоноразрушающий хладагент, рекуперация хладагента, хлорфторуглеводороды, судовые холодильные установки.

Key words: ozone depleting refrigerant, refrigerant recovery, chlorofluorohydrocarbons, ship refrigeration installations.

	УДК 338

СУДОСТРОЕНИЕ В КИТАЕ:

ГОТОВНОСТЬ К НОВЫМ ВЫЗОВАМ

Часть 1

Магдалинская Ю.В., синолог,

МГИМО МИД РФ

Аннотация: в статье рассмотрено современное состояние судостроительной промышленности Китая, являющейся на сегодняшний день лидером мирового рынка судостроения. Представлены основные показатели работы отрасли в 2017 году и проблемы, с которыми она сталкивается для удержания рыночных позиций. Среди них: наличие избыточных производственных мощностей, не отвечающий требованиям рынка рост себестоимости продукции на судостроительных заводах, дефицит источников финансирования для их ритмичной работы. Рассмотрены меры руководства КНР по их решению. В частности, принятые в 2017 году планы по трансформации модели в судостроительной промышленности («2016-2020гг.») и перспективному развитию производства оборудования и комплексов морской техники («2017-2020гг.»), предусматривающие инновационное развитие отрасли, повышение технологического уровня и эффективности производства за счет внедрения цифровых и энергосберегающих технологий, роботизированных производственных линий, освоение перспективных ниш мирового рынка судостроения, разработку эффективных финансовых инструментов. На примере конкретных компаний и предприятий показаны результаты их инновационных подходов к освоению новой конкурентоспособной продукции, внедрению эффективных технологий, а также роль финансовых структур Китая в создании устойчивой системы лизинга для стабильной загрузки предприятий.

Abstract: the article considers current state of Chinese shipbuilding industry, which is today the world market leader in shipbuilding. The author presents key performance indicators of this sector of industry in 2017 and the problems it faces to retain market positions. Among them: presence of excess production capacities; product costs growth at shipbuilding facilities failing to meet the requirements of the market; shortage of funding sources for their rhythmical work. The article examines measures of PRC leadership to address them. In particular, accepted in 2017 plans of model transformation in shipbuilding industry  ("2016-2020") and production of equipment and marine technology complexes prospective development ("2017-2020"), providing for innovative development of this sector, technology level and industrial efficiency enhancement through introduction of digital and energy-saving technologies, robot production lines, exploration of promising niches of the global shipbuilding market, development of effective financial instruments. By the example of specific companies and enterprises, the author shows the results of their innovative approaches to exploration of new competitive products, introduction of high performance technologies, as well as the role of financial structures in China in creating a stable system of leasing for stable working load of enterprises.

Ключевые слова: итоги работы судостроительной промышленности КНР в 2017 году, мировой рынок судостроения, планы «2016-2020гг.» и «2017-2020гг.», современные проблемы судостроения КНР, лизинг, избыточные мощности, инновационные технологии, новая продукция китайского судпрома.

Key words: results of Chinese shipbuilding industry work in 2017, global shipbuilding market, plans "2016-2020" and "2017-2020",current problems of PRC shipbuilding, leasing, excess capacities, innovative technologies, new products of Chinese shipbuilding industry.



